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Елизаровцы завершили годовой 
план рыбодобычи

ЕЛИЗАРОВО (по телеграфу). Рыбаки колхоза 
им. Сталина, где бригадиром лова Ефим Гри 
горьевич Кайгородов, к 30 августа выполнили 
годовой план рыбодобычи, дав Родине 450 цент
неров рыбы. Елизаровцы не успокаиваются на 
достигнутом. По-стахановски трудясь на лове 
рыбы, они обязались выполнить обещание, дан
ное великому Сталину по вылову сверх годового 
плана 100 центнеров рыбы к 5 сентября.

Башмачников,
председатель колхоза им. Сталина.

УДАРНЫЙ
МЕСЯЧНИК

РЫБОДОБЫЧИ
Сегодня 1 сентября— начало 

ударного месячника рыбодо 
бычи.

Перед рыбаками нашего ок 
руга поставлена з а д а ч а - в  сен
тябре завершить годовой план. 
I  эта почетная задача вполне 
выполнима. Благоприятная про
мысловая обстановка способст
вует наибольшему вылову 
рыбы.

Из колхозов и гословецких 
бригад идут радостные вести 
о том, что рыбы изобилие. Там, 
где по настоящему организован 
труд рыбаков, обеспечен и 
успех. Ловцы Елизаровского 
колхоза им. Сталина (Самаров- 
свий |ай он ), где председателем 
т. Башмачников и бригадиром 
лова т. Кайгородов, к 30 авгу
ста выполнили годовой план 
добычи рыбы и обязались к  
5 сентября выполнить обяза
тельство, данное товарищу 
Сталину по вылову 1 0 0  цент
неров рыбы сверх годового 
плана. Пример, достойный под-

Боевая задача местных Со
ветов и первичных партийных 
организаций добиться того, 
чтобы с первых дней ударного 
месячника было направлено на 
лов установленное количество 
рыбаков, чтобы каждая бригада, 
каждое звено, все рыбаки работа 
ли не жалея сил, вели промысел 
круглосуточно. Бригадиры лова 
и  техники обязаны лучше ру 
ководить работой рыбаков, до
биваться перевыполнения гра
фика вылова рыбы. Па приме
ре стахановцев лова надо учить 
малоопытных рыбаков, доби
ваясь наибольшей производи 
тельности труда.

Главное— надо дать возмож
ность всем рыбакам находиться 
непосредственно на лову. Нель
зя  допускать такого положения, 
чтобы рыбаки больше занима 
лись вывозкой и обработкой ры 
бы, чем непосредственным про
мыслом^

В дни ударного месячника, 
как никогда, среди рыбаков 
должна быть развернута массо
во-политическая работа. Полит- 
организаторы, направленные 
райкомами партии и комсомола 
непосредственно в рыболовец
кие бригады, и агитаторы об я
заны систематически проводить 
беседы по вопросам текущей 
жизни, организовать читки г а 
зет, наладить выпуск стенных 
газет и боевых листовок, во 
влечь в социалистическое сорев
нование всех рыбаков, доби
ваясь выполнения обязательств 
каждым ловцом.

Рыбаки-колхозники и гослов- 
цы! Напрягайте все силы на 
то, чтобы в сентябре выпол
нить годовой плав по вылову 
рыбы!

ГОДОВО Й  П ЛА Н  Л О ВА  
РЫБЫ— К 1 ОКТЯБРЯ!

*  *  *

Передовики рыбодобычи
Первое место среди ловцов 

Березовского рыбозавода держит 
бригада т. Елеачук. На-днях она 
заканчивает выполнение годо
вого плана. Лучший рыбак этой 
бригады Андрей Мауэр ловит на 
плаву по 225 килограммов в 
среднем за смену. З а  последние 
10 дней он добыл 22,5 центне
ра муксуна.

На лове еосьвинского сырка 
бригада А. Бурко берет 40 0 — 500
килограммов за день.* * *

Подписывая письмо товари
щ у Сталину, рыбак ханты Кузь
ма Буриков заявил:

—Мое звено дает обязательст

во ¥выловить 700 центнеров 
рыбы к 7 ноября.

К 25 августа звено, Курико- 
вӓ уже выловило 550 центнеров 
и держит первенство по колхо
зу «Путь Ленина» (с. Шерка- 
лы, Микояновского района). Ры
баки этого звена на лове чеба 
ка в  Ш еркальской речке берут 
рекордные уловы—до 10 тонн 
за сутки.

— 15 сентября,—говорит тов. 
Куриков,— наше звено будет ра
портовать о вынолнении своего 
обязательства, данного велико
му Сталину.

П Павлов.

По Советскому Союзу
Большая победа восстановителей и работников 

Харьковского тракторного завода

Настойчнво борются 
за выполнение обкзательетв

Рыбаки колхоза «Ударник» 
нынче соревнуются за досроч
ное выаолнение плана с ры ба
ками Майковского колхоза им. 
Куйбышева. Принимая вызов 
майковцев, скрипуновские ры
баки решили выполнить годо
вой план к 1 октября и дать 
стране к  7 ноября сверх плана 
300 пудов рыбы.

Сейчас скрипуновцы настой
чиво борются за выполнение 
взятых обязательств. Звеньевой 
комсомолец Николай Змановский 
за пятидневку добыл сверх гра
фика 5 центнеров рыбы. Звено 
мастера высоких уловов Сели 
вана Степановича Змановского 
выловило за 5 дней 19 центне
ров вместо 10 но плану, а ав
густовское задание завершило 
на 8 дней раньше срока.

По-Стахановски трудится в 
этом году Змановский Македон 
Прокопьевич, который раньше 
отставал. Например, задание 3-й 
пятидневки августа он перевы
полнил больше чем в два с по
ловиной раза.

С. Я. Змановский.

Нет заботы о рыбаках
Еще в начале августа Сама- 

ровскии райрыболовпотребсою 
зом было занаряжено для ры 
баков Ш апшинского колхоза 
«13-й Октябрь» 5 пар бахил, 
три пары полубахил, 11 пар 
сапог и два ватных костюма. 
Но Самаровский рыбкооп все 
еще не отгрузил эти товары в 
Шапшинское торговое отделе
ние. Между тем, многие ры
баки в обуви очень нуждаются.

Кроме того, шашни некие ры
баки зачастую сидят без денег, 
потому что Зенковский рыбуча- 
сток не рассчитывает их свое
временно за сданную рыбу. 
Так, например, они до сих пор 
не получили денег за 20 тонн 
рыбы, которую сдали на прием
ный пункт еще в конце вто
рого квартала.

Председатель рыбкоопа т. Кос- 
кин и начальник рыбучастка 
т. Сигарев, вероятно, забыли о 
том, что они должны постоян
но заботиться о снабжении ры
баков и своей работой способст
вовать успешному выполне
нию плана добычи рыбы.

Ф. Горшков.

В рапорте товарищу Сталину 
восстановители и работники 
Харьковского тракторного заво 
да сообщают об окончании вос
становления и строительства 
всех производственных цехов 
завода. На месте руин и раз 
валин, оставшихся после не 
мецко-фашистской оккупации, 
построены и введены в дейст 
вие новые цехи, превосходящие 
по качеству довоенные.

Производство тракторов вос
становлено и организ)вано по 
массово-поточной технологии с 
учетом новейших достижений 
техники. Среднесуточный вы 
пуск тракторов в июле 1948 
года превысил на 26,5 про
цента среднесуточный выпуск 
тракторов в 1940 году.

В первом иолу год ии 1948 
года завод дал сверхплановой 
экономии от снижения себестои
мости свыше 10 миллионов 
рублей.

Товарищ Сталин обратился 
с приветствием к восстанови

телям и работникам завода. 
В этом приветствии он пишет: 

«Поздравляю работников Х арь
ковского тракторного завода Ми
нистерства автомобильной и 
тракторной промышленности, 
строителей и монтажников трес
та «Южтяжстрой» Министерст
ва строительства предприятий 
тяжелой индустрии с большой 
производственной победой— 
окончанием восстановления про
изводственных и вспомогатель
ных цехов завода и превыше
нием довоенного выпуска трак
торов.

Возрождением Харьковского 
тракторного завода вы разре
шили важную народно хозяй
ственную задачу, имеющую 
большое значение для дальней
шего подъема социалистическо
го сельского хозяйства нашей 
страны.

Желаю вам успехов в уве
личении выпуска тракторов и 
дальнейшем развитии завода».

(ТАСС).

Передовики хлебосдачи

Улучшить приемку рыбы
Рыболовецкая бригада сель 

хозартели «Северный пахарь» 
(п . Урманный), руководимая 
Клепиковым Александром Ми
хеевичем, хорошо подготови
лась к вывалочному промыслу. 
Много труда затратили рыбаки 
для того, чтобы поставить трех
километровый запор. Затем дод 
гое время ждали рыбу у з а 
пора. А когда рыба пошла, они 
организовали круглосуточный 
лов. Четыре звена стали ловить 
рыбу неводами, одно—-режов- 
вами. За два дня бригада до
была у запора более 30 тонн 

Но колхозники не смогли 
сдать добытую рыбу высоким 
качеством, так как приемный 
пункт не был своевременно

подготовлен к этому. 16 ав
густа катер «Профсоюзник» 
нривел два изотермических 
плашкоута, но сразу принимать 
рыбу они не стали.

—  Завтра плашкоуты будут 
заряжаться,— сказал рыбакам 
зам. начальника рыбучастка 
Тарабаев,— а потом начнут при 
нимать рыбу.

Пока плашкоуты заряжались, 
рыба лежала на .берегу. Одна
ко и после этого приемка не 
была по настоящему организо
вана из за недостатка чанов и 
рабочей силы.

С подобными фактами пора 
покончить. Дело за  Усть-Ир 
тышским рыбозаводом.

Т. М. Корепанов.

На имя товарища Сталина по 
ступают все новые и новые 
рапорты руководителей областей 
и республик о досрочном вы 
полнении государственного пла 
на хлебозаготовок.

27 августа рапортовали о 
досрочном выполнении плана 
хлебосдачи колхозы и совхозы 
Запорожской области Украин
ской ССР. На 26 августа они 
сдали государству хлеба боль
ше, чем в прошлом году, на 
25 .685  тыс. пудов. Государст
венный план сдачи ншеницы 
выполнен на 125  процентов. 
В этом году Запорожская об
ласть дала хлеба на 1 .800  ты
сяч нудов больше, чем в до 
военном 1940 году.

Колхозы и совхозы Ззпорож 
ской области обязались дать 
государству сверх плана не ме 
нее 2500 тыс пудов хлеба.

26 августа досрочно выпол
нили план хлебозаготовок к о л 
хозы и крестьянские хозяйства 
Станиславской области У краин
ской ССР. Сверх плана они обя
зались дать не менее 300  тыс. 
пудов хлеба.

Рапортовала о досрочном вы 
полнении плана хлебозаготовок 
Калининградская область. Госу
дарству сдано хлеба в полтора 
раза больше, чем в 1947 году. 
Колхозы и совхозы области обя - 
зались сдать сверх плана не 
менее 200 тыс. пудов хлеба.

Досрочно выполнили госу
дарственный план хлебозагото
вок совхозы и крестьянские хо
зяйства Гродненской области. 
Государству сдано на 183 тыс. 
пудов хлеба больше, чем в 
прошлом году. Сверх плана бу
дет сдано не менее 120 тыс. 
пудов хлеба.

(ТАСС).

Новый патриотический почин рабо Iникое московской 
промышленности

Коллективы 35 пере швы х 
предприятий Москвы обрати 
лись к  товарищу Сталину с 
письмом, в котором говорится, 
что в начале нынешнего года 
работники девяти заводов отка
зались от государственной дота
ции и обязались работать рен 
табельно# Сотни заводов и ф аб
рик последовали этому приме 
ру и значительно повысили 
темпы социалистического н а
копления.

Для быстрейшего восстанов
ления и развития народного 
хозяйства, еще более успешно
го выполнения плана после

военной пятилетки и дальней
шего улучшения жизни и бла
госостояния советского народа 
коллективы 35 предприятий 
взяли на себя новое патриота 
ческое обязательство. Они обе
щают товарищу Сталину путем 
сверхпланового снижения себе
стоимости продукций дать в 
1948 году дополнительно 1 72  
миллиона рублей экономии и 
выражают уверенность в том, 
что вся московская промыш
ленность в целом сумеет в н ы 
нешнем году дать не менее 
миллиарда рублей сверхплано
вых накоплений. " (ТАСС.



Председатель колхоза
Еще не так давно колхоз 

«Красное знамя» считался са
мым отстающим в Ларьякеком 
районе. Хозяйство было разва
лено, трудовая дисциплина пло
хая. Колхозники по два—-три 
часа запрягали лошадей, отыс
кивая хомуты, сани, дуги.

Но вот в колхозе нрошло от 
четно-выборное собрание. Поя
вился новый председатель—Но
восельцев Александр Василье
вич. Новосельцев с первого дня ; 
по-настоящему взялся за дело. | 
С утра и до позднего вечера 
он* кропотливо, не спеша, р а 
ботал, беседовал с колхозника-! 
ми, советовал ся с ними, строго' 
взыскивал с нерадивых.

Вскоре в колхозе можно бы 
ло заметить ровный ряд саней,! 
аккуратно развешанную сбрую. 
Во всем стал чувствоваться по
рядок. В апреле была законче
на заготовка кормов для скота 
на весенний период.

С наступлением весны пред
седателя часто можно было ви
деть то в поле вместе с брига
диром полеводом, то в рыболо
вецкой бригаде, то у животно
водов. Где словом, где делом 
председатель помогал колхозни
кам в организации труда.

—  Раз сам председатель так | 
берется за дело, то и нам надо | 
работать лучш е,—говорили кол
хозники, поглядывая на Алек
сандра Васильевича. Незаметно 
для себя стали подтягивать
ся, добросовестно выполнять по
рученную работу отстающие.

Прошло 7 месяцев, и колхоз ] 
стал неузнаваем. |

— Рыболовецкая бригада на- \ 
ше^о колхоза,—говорит Алек-* 
сандр Васильевич Новосельцев, 
— работает сейчас в счет плана 
четвертого квартала. Для завер-1 
шения годового задания оста-1 
лось выловить рыбы 20 цент-^

неров. Рыбаки стараются ско
рее закончить годовой план и 
приступить к выполнению обя 
зательсгва, взятого в письме 
товарищу Сталину. А обязались 
мы сдать сверх нлана 120 цент
неров.

Неплохо обстоит дело в кол
хозе к е подготовкой к зиме. 
Поглядывая на скотные дворы, 
председатель говорит:

— Посмотрите, какие уютные 
хоромы готовям мы нашему 
скоту. Три скотных двора пе
рестраиваем заново.

Колхозники обязались госу
дарственный план молокопоста
вок выполнить к  31-й годов
щине Октября, закончить убор
ку урожая и ееяозаготовки в 
сжатые сроки.

—  Правда, темпы сенозаго
товок у нас пока неутешитель
ны е,—говорит председатель,— 
Мешают дожди. Но мы закла
дываем силос. И думаем, что с 
планом заготовки кормов спра
вимся. Урожай нынче мы вы
растили много лучше прошло
годнего, потому что земля бы
ла удобрена хорошо и обрабо
тана.

Сейчас колхозники всюду ви
дят плоды своего труда. Их ма
териальное положение с каждым 
днем улучшается, колхозные 
доходы растут.

— Народ у нас хороший, — 
говорит председатель, —  только 
руководить им надо умело. Н а
пример, колхозница Гребнева, 
бригадир рыболовецкой бригады 
комсомолец Геннадий Ламбин 
работают не считаясь ни с к а 
кими трудностями. Но есть и 
такие колхозники, которые тя 
нутся в хвосте. И наша задача, 
задача коммунистов, вывести та
ких людей в передовые.

С. Панов.
С. Нижне-Вартовск,
Ларьякского района.

ПИСЬМ А в  р е д а к ц и ю

КОМСОМОЛЬЦЫ
29 августа по инициативе 

кружком а комсомола был про 
еден воскресник по распилов 
е дров для начальной школы 
Г“ 2-.

30 комсомольцев поселка 
ружно собрались на воскрес- 
[ик и напилили 58 кубометров

ПОМОГЛИ ШКОЛЕ
Хорошо работали комсомоль

цы окрисполкома, многопромсо- 
юза. Их работу возглавляли тт. 
А. Хозяинов и Актаев.

Благодарю комсомольцев и 
окружком комсомола за  оказан
ную помощь школе.

А. Валинская,
заведующая начальной школой 2.

ЧГО ТВОРИТСЯ В СУХО^УКОВСКИХ 
ДЕТСКИХ яслях?

В Сухоруковских детских яс
лях, которые состоят на госу
дарственном бюджете, по ш та
ту числится 6 сотрудников. Но 
работают фактически только 
двое: няня Ф. Тухтубаева и по 
вар Т. Бычкова, которая зачас 
тую уезжает за дровами, остав
ляя  с детьми одеу няню. А за- 
ведущая Р.И. Хартасова в дег- 
яслях бывает очень редко. Прач
ка т. Речкова работает также 
от случая к случаю. Санитарка 
яслей обслуживает исключитель
но только заведующую т. Хар 
тасову, стирает для нее белье (яслях. 

 + —

и вы ш ш яег другие ее личные 
работы.

Тов. Хартасова часто выдает 
повару для приготовления обе
дов детям меньше продуктов, 
чем положено по норме. Напри 
мер, 27 июля, уезж ая в Сама 
рово, она получила продуктов 
на 14 детей, а оставила их по 
вару только на 12. Из полу
ченной для детей муки 600 
граммов заведующая взяла себе.

Самаровскому районному от
делу здравоохранения необхо
димо навести порядок в дет- 

Т.М. Корепанов.

С СОВЕЩАНИЯ УЧИТЕЛЕЙ 
Ш Т Ы - Ш Н Ш Ш

НАЧАЛСЯ ОТЛОВ ОНДАТРЫ
С 20 августа в Березовском 

районе начался отлов ондатры. 
Охотники из юрт Тутлеймских

Вортыпенко и Новьюхов в пер
вую же пятидневку поймали 
капканами 117 ондатр.

С 27 по 30 августа в зале 
заседаний исполкома окружно
го Совета проходило совещание 
учителей Ханты-Мансийска. В 
первый день совещания учите
ля прослушали доклад секрета
ря Самаровского райкома пар
тии т. Ш уклина «0 текущем 
моменте и задачах советского 
учительства».

28 августа с докладом «Об 
итогах работы истекшего года 
и задачах нового учебного го
да» выступил заведующий ок 
ружныи отделом народного об
разования тов, Непомнящих. 
Он отметил лучших учителей 
школ поселка тт. Бакинскую, 
Бугрову, Шабалину, Иванова, 
Прозорова.

Однако,—говорит докладчик, 
— в школах поселка допущен 
большой процент второгодни
чества. И* 1610 учащихся по
селка не переведены в следу
ющие классы 298.147 получи
ли испытания на осень, а вы 
держали только 52.

Неудовлетворительно работа
ла средняя школа, которая пе
ревела только 85 процентов 
учащихся. Из 774 школьни
ков на 5 и 4 учились лишь 
128. 66 учеников имеют сни
женную оценку по поведению. 
В школе низкая  посещаемость 
учащихся. Слабо работали пио
нерская и комсомольская орга
низации.

Школа №  1 (Перековка) из 
294 учащихся имеет 82 вто
рогодника. На 5 и 4 в этой 
школе учились только 43 че
ловека. Школа плохо была под
готовлена к учебному году.

Методическая работа среди 
учителей была поставлена ела 
бо. Руководители школ .не з а 
нимались изучением и переда 
чей опыта лучших учителей.

Поселковый Совет (председа
тель тов. Зыков) мало уделял 
внимания вопросу о всеобуче.

В прениях по докладу пер
вым выступил директор вечер 
ней школы тов. Вершинин. Он 
заявил, что в докладе заведую
щего окроно ни слова не было 
сказано о работе вечерней шко
лы, хотя школа работала в труд
ных условиях. Она не имеет 
своего помещения, наглядных 
пособий. Плохо обстояло дело с 
подбором кадров. Из 84 учащих
ся вечерней школы в течение 
зимы отсе длись 25 человек из-за 
того, что руководители ряда ор
ганизаций, например, сберкас
сы, окрсвязи, Госбанка и др., 
занимают учащихся сверх
урочными работами.

Выступая на совещании, ди
ректор средней школы тов. Иль

иных указал на то, что горком- 
хоз и поселковый Совет недос
таточно помогали школам в под
готовке к учебному году. Ру
ководители этих организаций 
часто отрывали от ремонта школ 
строительно-ремонтную бригаду 
и посылали ее на другие рабо
ты, в результате чего ремонт 
затянулся. Электростанция да
ет школам плохой свет.

Учительница тов. Пестов а ска
зала: «В целях воспитания в 
детях сознательной дисциплины 
надо, чтобы все учителя и об
щественность следили за пове
дением учащихся вве школы и 
пресекали каждое нарушение 
правил поведения».

Выступая, тов, Величко гово 
рил о том, что часть учителей 
не повышает свой общеобразо 
вательный и идейно-политичес
кий уровень, мало читает по
литической и художественной 
литературы.

— Для улучшения учебно-вос
питательной работы,—говорит 
учитель тов. Прохоров, — жела 
тельно, чтобы работники окро
но, педагогического и методи
ческого кабинетов разработали 
тематику бесед, докладов для 
педагогической пропаганды сре
ди родителей.

— Недостаточно внимания 
уделяют учителя наших школ 
физическому воспитанию уча
щ ихся,—заявил тов. Пестов.—  
Уроки физкультуры зачастую 
заменяются другими уроками.

Учительница тов. Легких ска
зала:

— Еще 24 июля была подана 
заявка в горкомхоз на ремонт 
моей квартиры, но квартира до 
сего времени не отремонтиро
вана: печь развалена, окна не 
застеклены. А начальник жил- 
управления т. Савиных предло
жил мне ремонтировать квар
тиру за свой счет.

Секретарь окружкома комсо
мола тов. Пахотин говорил о 
том, что учителя и руководите
ли школ недостаточно уделяют 
внимания работе пионерских 
и комсомольских организаций.

На совещании выступили так
же тт. Федоров, Носкова, Бари
нова, Ш уклин.

Затем заведующая педагоги
ческим кабинетом т. Стародумо 
ва доложила совещанию о ра
боте секций. Все секции учите
лей начальных классов и пред
метников во-время закончили 
свою работу, весь учебный ма
териал спланирован по новым 
программам. Секция биологов 
ознакомилась с докладом акаде
мика Лысенко «О положении в 
биологической науке».

Ленинградская область. 
Ново-Ладожский ры бозавод  
вы полнил на 112 процентов 
полугодовое задание лова. 
Рыбаки обязалось к 31 -й  го  
довщ вне Октября заверш ить  
годовой план. Сейчас на Л а
дож ской озере идет массо
вый л«в сигов. Сотни пудов 
свеж ей рыбы еж едневно о т 
правляются в магазины Л е
нинграда и н а  рыбокомби
наты.

На снимкет в а  палубе р ы 
боловецкого тральщика „Ерш" 
в часы отдыха.
Фото Я. Ярина. Прессклнше ТАСС.
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ЛОВ ТАЙМЕНЯ

На горных притоках Север
ной Сосьвы— «ГГяиине, Хулге, 
Манье—начался лов хищной 
рыбы тайменя. На дорожку по
падаются крупные таймени в 
16— 20 килограммов.

Саранпаульекий рыбак Миха
ил Степанов обнаружил в одном 
омуте мертвого тайменя весом 
около 20 килограммов. Степа
нов вскрыл рыбу и обнаружил 
у нее внутри ондатру. Таймень 
проглотил живую ондатру, а та, 
проглоченная, смертельно рани
ла его.

ХОРОШ ИЙ ПРИМ ЕР
Рыбак Иван Лельхов, проез

ж ая по протоке мимо рощи, за 
литой водой, увидел на острове 
лисиц. Зверям: угрожала гибель 
Лельхов вылез из лодки, бег 
труда поймал лисиц, перевез из 
через протоку и отпустил на 
берег.

Примеру Лельхова последова
ли и другие рыбаки из юрч 
Паштары, Березовского района, 
Как увидят лисиц на зали тш  
водой местах, словят их и пе
ревезут на сушу. А осенью он» 
будут на них охотиться.

Так наш тарские рыбаки спа« 
ели от половодья 12 лисиц.

П. Фефелов.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.

СКМПРОВСКНЯ ШКОЛЯ ФЗО № 7
Министерства трудовых резервов Союза ССР

объявляет добровольны й прием учащ ихся.
В ш колу принимаются юноши в возрасте 17— 18 лет. 

Ш КОЛА ГОТОВИТ: плотников гражданского строительства, 
судовы х плотников, 
мотористов электропил, 
слесарей-пилоточе#.

Срок обучения 6 месяцев.
Учащиеся бесплатно обеспечиваю тся трехразовы м  п и та

нием, обмундированием, общ еж итием , постельной принад
лежностью. *

При поступлении необходим о предъявить:
1. Заявление
2. Паспорт или свидетельство о  рождении
3. Справку о состоянии здоровья  
Начало занятий с 1 октября 1948 г.
Обращаться по адресу: с. Самарово, ш кола Ф ЗО  № 7.
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Ханты-М ансийскому л есп ром 
хозу требуются на постоянную  
работу опытные старш ие бухгал 
теры , ш ефера, радисты. Оплата 
труда радистов, бухгалтеров— по 
штатному расписанию, ш оферов  
-  сдельно.

Справляться в часы занятий в 
отделе кадров ЛПХ,

1—1

Издательству газеты „Сталин
ская трибуна" ср оч н о  требую тся  
рабочие на заготовку сена. О п 
лата по соглаш ению .

Обращаться в контору издатель- 
 ства в часы занятий.


